

## Jedi corellien: L'interview

cette histoire se déroule deux mois après les événements de *Jedi corellien 3: Projet Léviathan*

*Coruscant, Cité Galactique, plateau principal d'Holonet Coruscant News*

Dans le quartier huppé du 500 Republica de la Cité Galactique, les avenues et les canyons de duracier voilés par la nuit étaient surchargés par l'activité habituelle des badauds qui rentraient chez eux après une journée de travail harassante.

La journaliste et animatrice dévaronnienne Mattea K'lon n'avait pas encore droit à ce luxe car sa soirée de travail ne faisait que commencer. Présente sur le plateau principal du puissant média holonet pour lequel elle butinait, elle se détourna de la baie de transparacier pour accueillir avec un sourire charmant les deux jeunes invités humains qui étudiaient la pièce avec nonchalance.

Il s'agissait d'un jeune homme d'une vingtaine d'années grand et maigre, coiffés de cheveux bruns coupés courts, son visage aux traits fins masquant une légère nervosité que ne trahissaient pas davantage ses yeux verts et gris. Son corps longiligne était recouvert d'une tenue civile d'un goût relevé traduisant d'une appartenance à une classe sociale élevée: un pantalon ample de soie blanche et une veste de cuir de Vornsk par dessus une chemise fine mauve, agrémenté de bottes en cuir d'annakona, un grand serpent de Kashyyk.

Il était escorté de sa compagne du même âge que lui, une jeune femme aux cheveux blancs tombant en tresses sur ses épaules qui l'agrippait par le coude. Ses courbes fines et athlétiques étaient mises en valeur par une robe moulante noire qui la drapait jusqu'aux chevilles, ses talons aiguille la faisant paraître légèrement plus grande que le jeune homme.

Sans hésiter, Mattea vint à leur rencontre pour leur serrer la main et les inviter à prendre place dans les sièges situés en face du sien au milieu de la pièce. Une fois que le trio s'installa, deux assistants chevins vinrent s'affairer autour d'eux notamment pour la mise en place de petits micro, alors que trois holocams se mirent à léviter au-dessus de leur tête.

-C'est un honneur pour moi de vous recevoir, monsieur Tissan, madame Khai. J'espère que vous n'avez pas été trop embêté par les embouteillages.

-Pas du tout, assura Sethnah.

-Mis à part le gamorréen qui nous a grillé la priorité et qui a provoqué un carambolage juste devant la rotonde du Sénat Galactique, nuança Liars.

-Nous avons d'ailleurs aidé les Forces de Sécurité à l'appréhender car il se trouvait être assez peu coopératif.

-Encore un fait divers qui se trouvera à la Une de votre journal holotélévisé, j'imagine.

Mattea laissa deviner un sourire entendu.

-Ce sera diffusé certainement dans l'édition de demain. Sinon, vous vous sentez prêt?

Les yeux sombres d'amande de Sethnah Khai exprimaient une sérénité inébranlable tandis que Liars crispa ses doigts croisés devant son abdomen.

-Nous n'avons rien préparé, répondit-il.

-C'est justement tout l'intérêt de l'émission, le rassura-t-elle. Le public préfère les invités sincères et spontanés plutôt que des personnalités politiques aux discours bien huilés. Savez-vous comment l'émission fonctionne?

-C'est une interview interactive, intervint l'ancienne apprentie de Dark Sarbanon. Ce n'est pas vous qui poserez les questions mais le public.

Un chevin qui vérifiait le fonctionnement des holocams lança alors à la dévaronnienne.

-Nous serons connectés dans cinq minutes standart, Mattea.

-Merci, Actavus, lui fit-elle.

Elle reporta son attention sur la jeune femme, tout en surveillant le temps imparti.

-En effet, affirma-t-elle. À tour de rôle, chacune et chacun dont nous recevrons les appels au centre de transmission vous interrogera sur des sujets généraux de politique, d'économie ou de société et des sujets un peu plus personnels. Vous aurez la liberté d'y répondre ou pas. Il est cependant

vivement conseillé pour les thèmes généraux de faire preuve de la plus grande transparence possible.

-Nous ferons de notre mieux, lui promit Sethnah.

La fière dathomirienne attrapa la main de son amant corellien, qui n'en demandait pas tant. Mattea enfouit dans l'une de ses oreilles, un micro émetteur lui permettant de recevoir les indications transmises par son équipe technique depuis la pièce d'à côté, séparée d'elle par une vitre sans tain. Elle entendit un peu plus tard crachoter dans son tympan, le décompte qui restait avant l'heure de vérité.

-Connexion à l'holonet dans trois, deux, un..

Tous les trois reprirent une contenance neutre pour masquer la moindre émotion et s'absorber dans une intense concentration. L'une des holocams descendit au niveau du visage de la dévaronnienne, alors que cette dernière s'éclaircit la gorge.

-Bonsoir à tous et bienvenue sur Holonet Coruscant News, commença-t-elle d'une voix claire et posée, le magazine holotélévisé de référence dans la galaxie. Ce soir, à l'occasion du 95ème épisode de l'émission *Les célébrités galactiques parmi nous*, nous accueillons les codirecteurs de Novatech Galactic Industry et anciens adeptes du Sith Unique, Liars Tissan et Sethnah Khai. Bonsoir à vous deux.

Les deux autres holocams s'abaissèrent à leur tour pour scruter les figures des deux jeunes humains inséparables. Et retransmettre les images sur le réseau galactique.

-Bonsoir Mattea, répondirent-ils en chœur.

-Le principe de cette émission est simple: ce n'est pas moi qui vous poserai des questions mais les holospectateurs et holospectatrices qui tenteront de vous cerner jusqu'à des limites que vous jugerez acceptables. Cela veut dire que vous pourrez refuser d'y répondre, mais essayez tout de même de répondre au plus grand nombre de questions possible.

Les deux anciens élèves de l'académie de Dromund Kaas inclinèrent le menton en signe d'assentiment.

-Comme j'ai l'habitude de le faire à chaque début de l'émission, je vous poserai la première question. Un récent sondage effectué auprès des abonnés d'Holonet Coruscant News vous a classés ce mois-ci en tête des couples les plus glamours de toute la galaxie. Quel effet cela vous procure-t-il?

-Cela me fait plaisir que l'on ait gagné quelque chose, même d'aussi dérisoire, déclara le jeune corellien.

Sa compagne laissa un sourire complice fendre un peu le flegme habituel qui constituait son écran déflecteur.

-Nous somme tellement pris par la gestion de Novatech Galactic Industry, ajouta-t-elle, que nous n'avons pas remarqué que nous faisons l'objet d'une telle attention.

-Vous ne pensiez pas être aussi célèbre? Tenta la non humaine.

-Pas à ce point-là.

Mattea K'lon sembla se satisfaire de ces réponses. Elle s'enfonça dans son fauteuil et pressa sa paume contre le micro incrusté dans son oreille.

-Holospectateurs, holospectatrices, c'est à vous de jouer maintenant. Ah, nous recevons un appel de Taris. Bonsoir, cher monsieur.

-Bonsoir Mattea, se présenta le nouveau venu connecté sur l'holonet.

Bien entendu, les deux anciens apprentis ne pouvaient entendre que sa voix. Holonet Coruscant News était soucieuse de préserver l'anonymat de son public.

-Je suis professeur d'économie et je souhaiterais avoir des éclaircissements sur l'avenir de Novatech Galactic Industry. Monsieur Tissan, madame Khai, après avoir décidé l'arrêt définitif de la production de Gladus Annihilators, quels sont vos projets?

Ils échangèrent tous deux un regard pour déterminer qui commencerait à répondre. Ce fut le sourire encourageant de Sethnah qui décida Liars à prendre l'initiative.

-Nous avons convaincu le conseil d'administration de réorienter la politique de l'entreprise créée par mon père Davok Tissan vers la biologie organique. Un changement radicalement différent, j'en

conviens. Mais cela permettrait d'une part de neutraliser les droïdes de Novatech Galactic Industry qui essaient sur les mondes sur lesquels ils n'ont rien à faire.

-Et d'autre part, intervint la descendante de Vestara Khai, de permettre à des mondes dévastés par la folie des Sith de revivre. Dac ou plus récemment Bastion, infestées de spores viraux très virulents. Les Mon Calamari et les Quarren se sont montrés intéressés par nos propositions et nous devons bientôt rencontrer l'ambassadeur impérial pour en discuter.

-Comment allez-vous financer tout cela? S'enquit le professeur tarisien.

-Grâce à des prêts de la Banque Centrale de Corellia à taux zéro, l'informa l'ancien apprenti de Dark Kamiya. Nous pourrions ainsi démarrer la construction de laboratoires et assurer le recrutement des meilleurs chercheurs.

Leur interlocuteur s'accorda une pause puis leur souhaita:

-Dans ce cas, bonne continuation. Merci de m'avoir accordé un peu de votre temps.

-Bonne soirée, fit la dévaronnienne. Nous recevons un appel de Klatooine, bonsoir madame.

-Bonsoir Mattea.

Liars et Sethnah avaient entendu raper le ton rugueux de la klatooinienne qui avait trahi ses origines.

-J'aimerais rebondir sur l'avenir de Novatech Galactic Industry. Des rumeurs courent que Blastech Industry et Tendrado Arms s'uniraient pour lancer une OPA sur votre entreprise. Si cela devait se produire, comment réagiriez-vous?

La dévaronnienne étudia discrètement les réactions de ses deux invités avant que la dathomirienne aux cheveux blancs ne répondit:

-Nous sommes au courant de ces rumeurs et nous avons choisi de ne pas y prêter attention pour le moment. Mais si cela se réalisait, nous convoquerions les présidents de Blastech Industry et de Tendrado Arms pour leur faire entendre notre point de vue.

-Nous en profiterons même pour les balancer par la fenêtre, asséna Liars sans prévenir.

Les deux femmes lui jetèrent un regard surpris. Sethnah ne se priva pas de le réprimander avec légèreté.

-C'est un peu excessif, tu ne trouves pas mon chéri?

-Ah, je pensais que tu serais d'accord, réagit-il avec nonchalance.

La klatooinienne étouffa un rire rauque ayant deviné qu'il s'agissait d'une petite plaisanterie. Mattea demeura d'un stoïcisme exemplaire.

-On prétend, reprit l'holospectatrice, que la Fédération du Commerce financerait cette manoeuvre.

-Dans ce cas, fit le jeune corellien, nous expliquerons à ces limaces..

-Les neimodiens, Vilain Garçon, corrigea sa compagne avec sévérité.

Elle avait exercé une ferme pression sur sa main que ses doigts n'avait pas lâchée tout en le jaugeant avec ses yeux sombres d'amande.

-Euh oui, Fille Despote, balbutia-t-il après avoir dégluti. Les neimodiens, bien sûr. Nous leur expliquerons que de s'attaquer à notre entreprise serait mauvais pour leurs affaires.

-Et pour leur santé, ajouta Sethnah d'un ton appuyé.

Liars ne put s'empêcher de remarquer à quel point elle semblait à l'aise dans ce genre d'exercices. Il le ressentait d'ailleurs dans les flux de la Force, grâce au lien psychique qui les reliait tous les deux depuis leur rencontre sur Dromund Kaas. Elle possédait une sérénité qui aurait fait rougir n'importe quel Maître Jedi du Haut Conseil.

-Espérons que les neimodiens tiendront compte de vos avertissements, déclara la klatooinienne. Merci à vous deux de m'avoir consacré un peu de votre temps.

-Il n'y a pas de quoi, répondit la descendante de Vestara Khai.

-Bonne soirée à vous, madame, souhaita humblement Mattea.

Celle-ci colla sa paume contre son oreille, contenant l'émetteur.

-Nous avons un appel de Zeltros. Bonsoir, madame.

-Bonsoir Mattea!

La voix qui provenait d'une zeltronne traduisait un enthousiasme enivrant et une fraîcheur débordante.

-Je tenais d'abord à vous dire que j'étais absolument faaaannnn de vous et de votre émission!!

-Merci.

-Et je vous adore, monsieur Tissan et madame Khai! Vous êtes si miiignnooons tous les deux, votre histoire est vraiment trop romantique! Deux Sith repentis tellement amoureux l'un de l'autre qu'il n'y a aucune place pour le Coté Obscur!

La susceptibilité typiquement corellienne de Liars tiqua lorsqu'elle prononça *Sith repentis*. Il n'avait appartenu au Sith Unique que pendant trois ans tandis que Sethnah y avait séjourné plus de quatorze ans. Et préciser que leur amour mutuel avait permis de tenir à l'écart le Coté Obscur relevait d'un optimisme exagéré en ce qui le concernait.

Il sentait depuis trop longtemps cette colère enfouie en lui, depuis que son père l'avait abandonné dans cette décharge de Coronet sur Corellia. Il s'était résigné à l'idée qu'il ne pourrait jamais vraiment s'en libérer.

Sethnah comprit évidemment ce qu'il ressentait et elle le lui montra en resserrant un peu plus ses doigts sur les siens. Il lui rendit son étreinte.

-Nous sommes très touchés, annonça-t-elle finalement.

-Quelle est votre question? Demanda patiemment Mattea K'lon à la zeltronne extravertie.

-Oh, c'est un peu délicat, avoua la Proche Humaine d'un ton gêné. C'est une question très intime, je n'ose pas la poser!

-Cela ne vous coutera rien de le faire, l'encouragea la dévaronnienne. Nous vous écoutons.

Un court silence succéda, marquant une brève hésitation de la zeltronne.

-Eh bien *hum* voilà, j'ai un petit ami et nous sommes un peu joueurs dans nos moments intimes. Et comme j'ai entendu dire que les Sorcières de Dathomir avaient une façon très particulière de s'occuper de leurs hommes, je voulais savoir si vous utilisiez vous aussi des instruments *très particuliers*. Mon petit ami et moi adorons par exemple les menottes paralysantes! Pas vous?

-Non, pas que je sache, répliqua la jeune dathomirienne aux cheveux blancs.

Le corellien émit une toux impulsive et indiscreète.

-Je suggère que nous relevions un peu le niveau du débat, lança-t-il à la dévaronnienne.

Celle-ci acquiesça d'une inclinaison entendue du menton et indiqua à la zeltronne d'un ton un peu désolé:

-Il n'y aura pas de développements supplémentaires, je regrette. Bonne soirée, madame et n'oubliez pas de continuer à rester fidèle à Holonet Coruscant News.

-Oui, je n'y manquerais pas Mattea! S'exclama celle dont l'enthousiasme n'avait pas été visiblement refroidi. Bonne soirée à vous trois!!

La dévaronnienne regarda avec intensité l'objectif d'une des holocaméras pour lancer une annonce visant à garder captivé l'intérêt du public.

-Holospectateurs et holospectatrices, s'écria-t-elle avec passion, ne ratez pas la suite de ce 95<sup>em</sup> épisode de *Les célébrités galactique parmi nous!* Car nous enchaînons tout de suite avec un nouvel appel, de Coruscant cette fois. Bonsoir, madame.

-Bonsoir Mattea. Je suis déçue que la qualité de votre émission décline fortement depuis un certain temps, vous vous permettez vraiment d'inviter n'importe qui!

La voix chevrotante et indignée appartenait à une femme très âgée et il n'était pas nécessaire d'être sensible à la Force comme Liars et Sethnah, pour deviner la franche hostilité qui dénotait dans son timbre. Elle ne semblait pas les porter dans son cœur.

-Comment osez-vous permettre à ces deux voyous indécentes de se tenir la main en public?! C'est impudique et scandaleux! Sous Dark Krayt, au moins les gens savaient correctement se tenir! Décidément la jeunesse n'est plus ce qu'elle était!

-Pardon madame, mais si vous n'avez pas de questions, je vais devoir mettre fin à votre appel, fit Mattea avec sang froid.

-Ne m'interrompez pas! J'ai appris que ces deux-là étaient stériles et j'en conclus que c'est bien fait pour eux! C'est tout ce qu'ils méritent...

Le reste de sa diatribe virulente se perdit dans des parasites éloquentes et les deux anciens apprentis du Sith Unique comprirent que l'équipe de Mattea avait rompu la communication. La

dévaronnienne s'excusa auprès d'eux.

-Désolé que cela ait tourné ainsi.

-Ce n'est pas de votre faute si nous ne sommes pas populaires dans toute la galaxie, plaïda Sethnah avec un sourire courtois.

-Ah, signala Mattea, nous recevons un appel de Chandrila. Bonsoir monsieur.

-Bonsoir, je suis Malcom Sikan, militant du Parti Galactique Anti Capitaliste.

Les mots provenaient d'un homme qu'ils devinèrent pourvu d'une silhouette menue et chétive. Mais qui possédait une force de conviction non négligeable.

-J'ai ressenti encore récemment pour monsieur Tissan et madame Khai une grande sympathie. Je comprends qu'il n'est pas facile d'assumer le poids d'un héritage familial sulfureux mais le fait que vous dirigiez maintenant une entreprise controversée telle que Novatech Galactic Industry a suscité pas mal de remous au sein de notre parti.

Les deux anciens apprentis du Sith Unique se penchèrent en avant, n'ayant pas senti d'hostilité ou de distance dans le ton de l'individu. Plutôt de la déception.

-Comme vous vous en doutez, moi et mes camarades du Parti manifestons et luttons contre les inégalités et les injustices en cours dans la galaxie. Et nous craignons qu'en acceptant de diriger une entreprise, vous n'ayiez choisi le camp de l'argent et du libéralisme sauvage. Que répondez-vous à cela?

Les deux utilisateurs de la Force usèrent de leurs perceptions pour cerner la vérité de ses intentions entre ses paroles. Le ton calme et posé suggérait une attente curieuse.

Liars, d'un regard appuyé, fit comprendre à sa compagne qu'il tenait à prendre la parole le premier.

-Quand mon père a créé Novatech Galactic Industry après la fin de la Seconde Guerre Sith Impériale et l'instauration de la Fédération Galactique, son intention était d'empêcher le retour du Sith Unique en offrant aux citoyens importants les moyens de les combattre.

-Les intentions de votre père étaient peut-être louables, monsieur Tissan. Mais toujours est-il qu'en voulant protéger les puissants et les personnalités politiques susceptibles de tomber sous l'influence du Sith Unique, c'est le peuple qui en a le plus souffert. Dois-je vous rappeler les ravages causés par les Gladus Annihilators sur bon nombre de mondes de la Bordure Extérieure comme Rattatak ou Jabiiim?

-Non, c'est inutile. Je suis conscient des conséquences des erreurs commises par mon père et je ne souhaite pas les reproduire. C'est pour ça que Sethnah et moi avons décidé de mettre fin à la production automatisée des Gladus Annihilators.

La jeune dathomirienne crut bon d'ajouter un détail qui pourrait sembler essentiel au militant du Parti Galactique Anti Capitaliste.

-Ce qui n'entraînera pas de licenciements.

-Certes, madame Khai. Mais qui nous garantit que vous résisterez avec monsieur Tissan aux pressions du conseil d'administration, qui ne sera peut-être pas favorable à ce changement de politique? Insista-t-il.

-Pour la simple raison que nous redoutons plus les Sith qu'eux.

La réponse de la descendante de Vestara Khai jeta un silence lourd de sens sur le plateau de Mattea K'lon. L'interlocuteur chandrilien marqua une hésitation comme s'il venait de réaliser avec lucidité à qui il avait affaire.

-D'accord, fit-il en toussant. Pour les réfugiés qui ont tout perdu à cause des Gladus Annihilators, comptez-vous les aider?

-Nous sommes en contact avec le gouvernement central jabiimien et le financement des opérations humanitaires sera l'objet de la prochaine réunion du conseil d'administration de la société, l'informa le jeune corellien.

De nouveau un court silence. Le chandrilien paraissait vouloir mesurer la sincérité des deux codirecteurs de Novatech Galactic Industry.

-Dans ce cas, j'espère que vous tiendrez vos promesses. Ne commettez pas l'erreur d'ignorer la volonté des prolétaires, merci d'avoir répondu à mes questions. Bonne soirée.

-Bonne soirée à vous Malcom Sikan et n'oubliez pas de continuer à regarder la meilleure émission..

-Que les choses soient bien claires entre vous et moi, Mattea K'lon, l'interrompit-il sèchement. Je n'ai pas l'habitude de graisser la patte des médias capitalistes comme Holonet Coruscant News. Si je me suis pris la peine d'intervenir pour ce soir, c'est parce j'estime que Liars Tissan et Sethnah Khai ont la capacité d'améliorer le sort de milliards de personnes dans la galaxie.

La présentatrice dévaronienne parut estomaquée un instant d'avoir été ainsi remise rudement à sa place. Avant qu'elle ne reprit son attitude professionnelle.

-Ah, cette fois, nous recevons un appel de Commenor. Bonsoir monsieur.

-Je suis ici pour protester contre la politique de recrutement de Novatech Galactic Industry! Depuis sa création, il y a presque autant eu de non humains que d'humains, c'est un véritable crime contre la race humaine!!

-Excusez-moi, reprit Mattea, vous êtes?

-Gavor Atréide, président d'honneur de la Ligue pour la Suprématie de la Race Humaine, madame K'lon! Vous n'êtes pas une humaine donc je ne vous souhaite pas le bonsoir!

Inutile de préciser que si Sethnah ne se laissa pas affecter par cette attaque ignominieuse contre la journaliste, ce ne fut pas le cas du jeune corellien qui sentit une démangeaison picoter son poing. Celui de filer à sa navette récupérer son sabre laser.

La dathomirienne lui envoya par le biais de la Force des ondes d'apaisement.

-Puis-je savoir pourquoi les humains sont sous représentés!?

-Nous recrutons les employés de Novatech Galactic Industry sur des critères objectifs, répondit-elle calmement. Dont la pertinence semble vous échapper totalement.

-C'est de la discrimination positive! Sans les humains, les autres espèces n'auraient jamais découvert les technologies de l'hyperespace! Allez-vous nier ce fait indiscutable, madame Khai?! Éructa le commenorien.

-Non, mais cela ne vous donne pas le droit d'asservir autrui.

Le corellien devinait la fureur de l'intervenant.

-Quand nous obtiendrons la majorité au Sénat Galactique, vous ferez moins la maligne, Sorcière de Dathomir. La véritable place des femmes d'ailleurs est au foyer, au ménage et à la cuisine, non à la tête d'une entreprise!

Les yeux sombres d'amande de la descendante de Vestara Khai exprimaient tout le mépris qu'elle ressentait. Mattea malgré son professionnalisme légendaire ne put s'empêcher d'agrandir les paupières, choquée.

-Laissez le bluff aux joueurs de sabaac, monsieur Atréide, répliqua l'ancienne apprentie de Dark Sarbanon froidement. Avec de tels propos sur les femmes, vous n'êtes pas prêt de gouverner quelque monde que ce soit.

-Notre mouvement est en marche, Sethnah Khai! Rien n'arrêtera notre révolution!

Liars ne put se retenir d'adresser quelques paroles de sagesse distillées lors de sa formation Jedi au Temple de Coruscant:

-Plus haute est l'arrogance, plus dure est la chute.

-Je n'ai pas de leçon de vertu à recevoir d'un parvenu corellien venu d'une décharge et qui a besoin d'être entouré d'une bande de prostituées pour se sentir protégé!

Il comprit que Gavor Atréide faisait allusion aux gardes du corps Mistryls, des guerrières farouches que Sethnah en personne avait ramené d'Emberlene, un monde de la Région d'Expansion. Une vingtaine qui gardait étroitement le dernier étage de la tour de Novatech Galactic Industry sur Corellia qui constituait leur résidence permanente.

Les derniers propos du commenorien se révélèrent tellement insultants que son sang de corellien ne fit qu'un tour.

-Monsieur le fasciste misogyne, épela-t-il avec une lenteur mortelle, je serai ravi de vous accorder une visite personnelle avec mon sabre laser.

L'holocam qui scannait sa figure surprit l'inquiétante lueur jaune qui dansait dans la mer verte et grise qui inondait ses prunelles. Une image retransmise à la moitié de la galaxie qui regardait l'émission.

-Modère tes propos Vilain Garçon, l'intima sa compagne. Ne lui fais pas ce plaisir.

-Comme tu veux Fille Despote, se résigna-t-il. Mais cela me gêne de le laisser s'en tirer à bon compte.

-Si tu y tiens, je peux lui envoyer une de nos Mistryls pour lui expliquer notre façon de penser.

-C'est une excellente idée. Voilà une expérience qui le dégoutera encore plus de la gent féminine. Des parasites résonnèrent de façon aigüe lorsque l'équipe technique de la dévaronnienne mit fin à la communication sur ordre de celle-ci. Clouant le bec de façon théâtral à ce nexu de Commenor, aux convictions très tranchées.

-Désolé pour ce regrettable incident, s'excusa-t-elle de nouveau auprès de ces invités.

-Si j'ai bien compris, déclara Liars, tout le monde peut nous poser des questions. Vraiment tout le monde.

Il ne cacha pas le reproche dans sa voix.

-C'est la liberté d'expression, plaïda la journaliste. Je n'y peux rien.

-Nous comprenons, fit Sethnah avec un sourire avenant. Vous n'êtes pas responsable.

La reconnaissance s'afficha dans les traits de la non humaine, qui reprit la suite de l'interview interactive.

-Pardon pour cette interruption, holospectateurs, holospectatrices. Ah, nous recevons un appel de Corellia, peut-être un de vos compatriotes, monsieur Tissan. Bonsoir.

-Bonsoir, je voulais seulement demander à Liars et Sethnah d'arrêter de faire leur cochonneries chaque fois que je rentre du collège.

Les deux anciens apprentis du Sith Unique reconnurent le ton abrupt de cette adolescente dathomirienne impertinente dont ils étaient les tuteurs. Et leurs joues s'empourprèrent subitement sous le coup de la gêne.

-Namneyen? S'écria Sethnah.

-Tu ne devrais pas faire tes devoirs au lieu de nous déranger? La tança le jeune corellien furibond.

-Je les ai finis et je suis venu vous annoncer une bonne nouvelle.

Ils l'entendirent s'éclaircir la gorge tandis que Mattea en profita pour consulter les scores d'audience à l'instant présent. La dévaronnienne avait de quoi sourire car l'intervention impromptue de la jeune fille les avait fait grimper en flèche.

-On a écrasé les Exogorth de Talus au holoball et on a remporté la Coupe Municipale! S'exclama cette dernière.

Liars et Sethnah lui adressèrent toutes leurs félicitations, cela allait de soi. De même que Mattea K'lon qui se précipita d'ajouter:

-Décidément, il se passe beaucoup de choses dans ce 95<sup>em</sup> épisode de l'émission la plus populaire de l'holonet!

Sitôt les effusions passées, Sethnah fronça ses sourcils blancs prise d'un soupçon intuitif.

-Bien, quelle est maintenant la mauvaise nouvelle, Namneyen?

-Euh justement, j'allais y venir.

Encore une fois le jeune Jedi errant reconverti dans la gestion de l'entreprise de son père demeurait bluffé par la vivacité d'esprit de sa fière compagne dathomirienne. Cette dernière fixait avec sévérité une des holocam qui flottait devant elle, nul doute que Namneyen devait se sentir fusillée à travers cette retransmission.

-Hum voilà, balbutia l'adolescente, lors de la remise des trophés j'ai frappé un garçon de l'équipe adverse.

-Quoi? S'écrièrent ses tuteurs en choeur. ENCORE?!

-Mais ce n'est pas de ma faute, il m'a traitée de tricheuse! Glapit-elle pour protester. Bon je suis peut-être allée un peu fort parce qu'ils l'ont emmené au centre médical principal pour lui reconstruire la machoïre.

-Nous t'avions pourtant dit qu'il fallait éviter de répondre aux provocations, lui rappela Sethnah d'un ton impérieux. Tu seras privée de sortie pendant toute la semaine prochaine.

-Mais c'est pas juste! J'avais prévu d'aller au Quick Lunch Galactic avec Rostam!

-Dans ce cas, tu n'as qu'à reporter ton rendez-vous, lui conseilla le jeune corellien. À notre retour sur Corellia, nous aurons une discussion.

-En attendant, va faire tes devoirs, reprit Sethnah.

-Mais je les ai déjà faits! Grogna Namneyen.

-Alors commence ceux de la semaine prochaine. À tout à l'heure.

Ils l'entendirent maugréer en paecien, se maudissant sans doute d'avoir appelé ses tuteurs qui se comportaient avec elle comme de vrais mamans rancor. La communication avec Corellia fut interrompue avant que Mattea K'lon ne reprit:

-Voilà une soirée riche en émotions chers holospectateurs, chères holospectatrices! Nous nous retrouvons tout de suite après la pub! Ne manquez pas la suite de ce 95<sup>èm</sup> épisode de *Les célébrités galactiques parmi nous* dont les invités sont Liars Tissan et Sethnah Khai!

FIN